

04.05.2018 - 06.05.2018

Die maximale Anzahl von 150 Teilnehmern wurde erreicht. Registrierung für das Treffen ist nicht mehr möglich.

The maximum number of 150 participants has been reached. Registration for the meeting is no longer possible.

Das HammerClub Treffen 2018 wird von 4. bis 6. Mai 2018 in Hanau, (D) stattfinden.

The HammerClub 2018 Meeting will take place from 04.05.2018 until 06.05.2018 in Hanau (D).

[Das Programm als PDF herunterladen](#)(vorbehaltlich Anpassungen)

[Download the program as PDF](#)(subject to adjustments)

Globales Programm:

Freitag 4. Mai 2018

- Schulführung durch die Räume der "neuen" Zeichenakademie.
- Gemeinschaftsschale schmieden, erstmals in einem noch wenig bekannten Werkstoff...
- Ausstellungseröffnung "*favorites*" im Deutschen Goldschmiedehaus Hanau (Ausstellung 04.05.2018 bis 04.08.2018). Darüber lesen Sie in [Schmuck Magazin](#), [Art Aurea](#) und [Goldschmiede Zeitung](#).
- Gemeinsames Abendessen

Global program:

Friday May 4th, 2018

- Guided tour through the rooms of the "new" Zeichenakademie.
- Forging of the common bowl. The first time in a still unknown material ...
- Exhibition opening "*favorites*" in the Deutschen Goldschmiedehaus (German Goldsmiths House) Hanau (exhibition 04.05.2018 until 04.08.2018). Read about it in [Schmuck Magazin](#), [Art Aurea](#) and [Goldschmiede Zeitung](#).
- Joint dinner

Samstag 5. Mai 2018

- Schulführung durch die Räume der “neuen” Zeichenakademie.
- Gemeinschaftsschale schmieden
- Vorträge in den Räumen der Zeichenakademie:(Die Vorträge finden in Deutscher und Englischer Sprache statt)
 - David Huycke (B) – Portfolio seiner Arbeiten;
 - Michael Rowe (GB) – Portfolio seiner Arbeiten;
 - Dr. Bruno Thiele (D) – Historie des Silberschmiedens in Hanau und an der Zeichenakademie;
 - Martin Kulik und Jow Wijnsma / “Steinbeisser” (NL) – Über die „Steinbeisser-Idee“ – Sterneküche und Kunst angewandt.
- „Tisch der interessanten Dinge“, wo alle interessante Dinge der Öffentlichkeit vorstellt, auslegt oder auch zum Kauf angeboten werden.
- Gala-Dinner bei Kerzenschein in der Zeichenakademie mit Preisverleihung der HammerClub Awards „favorites“.

Saturday May 5th, 2018

- Guided tour through the rooms of the “new” Zeichenakademie.
- Forging of the common bowl
- Lectures in the rooms of the Zeichenakademie:(The lectures will be held in German and English)
 - David Huycke (B) – Portfolio of his works;
 - Michael Rowe (GB) – Portfolio of his works;
 - Dr. Bruno Thiele (D) – History of silversmithing in Hanau and at the Zeichenakademie;
 - Martin Kulik and Jow Wijnsma / “Steinbeisser” (NL) – About the “Steinbeisser idea” – Star kitchen and art applied.
- “Table of interesting things”, where all interesting things of can be presented, interpreted or even offered for sale.
- Gala-dinner by candlelight in the Zeichenakademie and HammerClub Award ceremony “favorites”.

Sonntag 6. Mai 2018

- Evangelischer Gottesdienst mit Abendmahl und Taufe in der Marienkirche
- Thema "Sakrale Kunst" in der Marienkirche Hanau:
 - Andreas Decker (D) - Über die sakralen Arbeiten in der Marienkirche Hanau;
 - Rudolf Bott (D) - Projektbeschreibung seiner Arbeiten in einem neuen Pfarrzentrum bei München;
 - Markus Geißendörfer (D) - Theologisch-künstlerische Betrachtung Sakraler Kunst.

Sunday May 6th, 2018

- Protestant Mass with the Lord's Supper and baptism in the Marienkirche
- Theme "sacral art" in the Marienkirche Hanau:
 - Andreas Decker (D) - About the sacred works in the Marienkirche Hanau;
 - Rudolf Bott (D) - Project description of his work in a new parish center near Munich;
 - Markus Geißendörfer (D) - Theological-artistic consideration of sacred art.

Rahmenprogramm

- [Workshops vor dem Treffen in den Werkstätten der Zeichenakademie](#)
- Schulführung durch die Räume der "neuen" Zeichenakademie
- Vorstellung eines neuen Metalls, auch für das Silberschmieden
- KurzKonzert von Martin Bläse (D) mit geschmiedeten Klanginstrumenten

In addition to the program

- [Workshops before the meeting in the Zeichenakademie](#)
- Guided Tour through the rooms of the "new" Zeichenakademie
- Presentation of a new metal, also for silversmithing
- Short concert by Martin Bläse (D) with forged sound instruments

Anfragen: Silberschmiede-forum2018@gmx.de

Inquiries: Silberschmiede-forum2018@gmx.de

Hotels

Empfohlene Hotels in Hanau Stadtmitte, fußläufig zu allen Veranstaltungen:

[Plaza Hotel](#)

[Hotel Café Menges](#)

[Hotel Zum Riesen + Riesen Junior](#)

[Hotel Brunnenhof / Hanau Steinheim](#) hat großzügig für den HammerClub gespendet, liegt aber ca. 3,5 km vom Zentrum entfernt.

Hotels

Recommended hotels in Hanau city center, within walking distance of all events:

[Plaza Hotel](#)

[Hotel Café Menges](#)

[Hotel Zum Riesen + Riesen Junior](#)

[Hotel Brunnenhof / Hanau Steinheim](#) has generously donated for the HammerClub, but is located about 3.5 km from the center.

<https://www.silberschmiede-forum.eu/hammerclub-meeting-hanau-2018/>